

Du jeudi 28 novembre au mardi 10 décembre 2024

Quand les enfants racontent ce qu'ils font à l'école...

- « On a choisi un livre à la médiathèque. »
- « On a donné l'argent pour le téléthon à la salle Mooréa. »
- « On a préparé une recette d'alsace. »
- « On est allé à l'église pour chanter. »

A la médiathèque

Vendredi, nous sommes allés à la médiathèque pour écouter des histoires de Noël. Nous avons également emprunté un livre pour le rapporter à la maison.



Des sablés alsaciens

Mardi, les Ps ont préparé la pâte des sablés alsaciens avec les épices et le cacao. Et les Ms ont étalé la pâte et réalisé de jolies formes de biscuits de Noël avec les emporte-pièces.



De l'argent pour le Téléthon

861,42€ : voici la somme que nous avons remise pour le téléthon, lundi à la salle Mooréa.



Du côté des apprentissages

Les Ps ont travaillé autour de leur prénom pour apprendre à le reconnaître. Certains ont même commencé à mémoriser celui de quelques copains et copines. Ms ont découvert leur prénom en lettres scriptes. Ils apprennent maintenant à l'identifier et à reconnaître celui des autres MS.



Les Ps ont aussi modelé des colombins avec Délinda et découpé de petits morceaux de pâte avec les ciseaux pour apprendre à bien les tenir.



Avec Coralie et Rachel, les Ps ont également découvert la notion de quadrillage en graphisme.



Les MS ont comparé des collections. Y a-t-il autant d'écureuils que de maisons ? Y a-t-il plus ou moins d'ours que de maisons ? Ils ont aussi joué au jeu des voitures. Il fallait compter le nombre de place dans un parking et aller chercher en une seule fois le nombre exact de voitures pour le remplir.



Joyeux anniversaire Carolina

Vendredi, Carolina a soufflé ses 3 bougies. Tous les PS ont désormais 3 ans.



Célébration de Noël

Mardi matin, nous sommes allés à l'église pour la célébration de Noël. Nous avons écouté l'histoire des 4 bougies, chanté et pu voir la grande crèche.



Les élèves, Délinda, Coralie, Rachel, Alexandra et Sophie